

Klappern und co in Riedenberg



In Riedenberg zogen dieses Jahr 31 Klapperkinder von der 1. bis zur 8. Klasse trotz Regen und Wind mit großem Eifer durch die Straßen und Gassen. Los ging's am Karfreitag um 5.30 Uhr mit dem Klappern am außerhalb gelegenen Röderhof.



Angeführt von 10 Ministranten in 5 Gruppen klapperten die Kinder und Jugendlichen im Alter von 6 bis 14 Jahren viermal täglich. Ein besonderes Highlight stellte das Eierklappern am Karsamstag dar. Die gesammelten Eier wurden nach der Osternacht noch zu später Stunde über dem Osterfeuer in der Pfanne gebraten.

Auf diesem Foto sind die (Kommunion-)Kinder beim Segnen der Gemeinde.

